

2月の野添コミュニティセンターあれこれ

『東播磨みんなで見回り隊』研修会で森野六男さん(はーとふる野添)発表

平成30年2月1日(木) 14:00～ 加古川市民会館小ホール

明石市・加古川市・高砂市・稲美町・播磨町の三市二町の「東播磨みんなで見回り隊」研修会・東播磨青少年健全育成セミナーが行われました。地域活動のあり方や各地域の取組を発表していただきました。

今回は、播磨町の代表として野添コミセン区のはーとふる野添の代表として森野六男さんが『地元の防犯』と題して事例発表をしました。空き巣や押し売りなどの被害に対して自治会をあげて取り組んだ実践を報告していただきました。3年にわたる地道な取組の発表でした。



第40回播同協研究大会 平成30年2月3日(土)13:00～ 播磨町中央公民館大ホール

大ホールで立ち見が出るほどの方々が集まり、第40回播同協研究大会が行われました。全体会では、インターネット上での部落差別の問題についての講演を聴くことができました。

後半の地域部会では、城の宮団地の糟谷初男さんから、公園の清掃時に行った話し合い活動について発表していただきました。地域の問題を話し合うとともに繋がりをも強めるきっかけになる取組を実施しておられました。他に野添コミセンからは紙上発表として新池自治会・野添高山自治会から発表していただきました。どれも地域の実態に合った取組がなされました。

人権意識を高める取組としていきいきフォーラムの担当をしてくださった方々、自治会長・自治会役員の方々の地道な普段の取組が、支え合う地域を作っていくと思います。本当にありがとうございました。今後も地域のコミュニティ発展のために頑張ります。



カローリング体験会 平成30年2月18日(日) 9:00～ 蓮池小学校体育館

平昌オリンピックで、カローリングが連日報道されていますが、同じようなルールで行うカローリングはご存じですか。朝早くから45名の参加がありました。本当に初めてでルールも分からない方が数名おられました。それでも知っている人に教えてもらいながら一生懸命頑張りました。とても面白いスポーツです。端から端まで行ったり来たりするので運動にもなります。

